



# Noroña aseguró que Va por México sólo utilizó a Lilly Téllez

La senadora del PAN anunció que no participará en el proceso para designar al responsable nacional para la construcción del Frente Amplio Opositor

Por **Ximena Ochoa**



El aspirante a la Coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, **Gerardo Fernández Noroña**, aseguró que la decisión de la senadora del Partido Acción Nacional (PAN), **Lilly Téllez**, de no participar en el proceso de la oposición para designar al posible candidato a la Presidencia de la República respondió a que se dio cuenta que supuestamente fue utilizada por Va por México.

“El cabeza hueca de Fox dijo que ya tenían sus dos mesías: la señora María del Carmen Téllez, senadora de la república, y el diputado Santiago Creel. Bueno, pues la senadora ya dijo que no va, ya dijo... **ya entendió que no la quieren, que sólo la usaron**, que fue generando su utilización, después de que hubiese traicionado a nuestro movimiento, hay que recordar que llegó en los hombros del compañero presidente López Obrador”, explicó.

[Noroña aseguró que Va por México sólo utilizó a Lilly Téllez - Infobae](#)